

令和7年度（2025年度）町民の声と町の回答（所管：建設課土木・農政グループ）

NO	受付日	件名	内容	町の回答
1	4月16日	側溝の蓋について	毎年のドブの掃除が始まりますか？側溝の蓋が、工事業者によって、ガタガタと音を立て騒音があり、寝てもうるさいの一言です。何度も見に来てくれと言っていますが、未だに対策されていません。（音がうるさくて）夏は窓が開けられません。	豊山町のために貴重なご意見を賜りまして誠にありがとうございます。ご指摘をいただいた側溝蓋は業者に発注済みの状況となっており、間もなく対策も完了する見込みとなっております。
2	4月21日	ドブ掃除について	ドブ掃除を月一か、隔月かやられてますが、隣のおじさんから「いつもやってないよね」と嫌味を言われました。私も仕事して疲れて帰って来て、休日には羽伸ばしたいのです。この掃除も、豊山町がやっていただけないでしょうか？普通に仕事しているので、ドブ掃除はやりたくないのです。皆さんやりたくない中やられてはいますが、業者にやってもらいたいです、雇用してほしいです。お願い致します	町が管理する水路で不具合が生じている場合には、建設課へご連絡いただけましたら、現場を確認し、必要な対応をさせていただきます。
3	7月3日	道路の樹蓋について	家の近くにある道路の樹蓋が、車が通るたびガチャンガチャンと大きな音を立てます。2年前にも投書したところ、役場の方がみて対策しますと言われました。しかし、今だにやっていただけません。やらないのならやらないと言ってほしかったです。仕方ありませんので自分で何とかしようと思っています。マットを敷くくらいなら良いかと思っています。	ご指摘をいただいた現地の状況は確認済みであり、業者と相談の上、対応策を検討させていただきます。対応方法が決まり次第速やかに対処させていただきますので、ご不便をおかけし、誠に申し訳ございませんでした。
4	9月24日	道路の街灯について	青山下屋敷交差点から青山東交差点付近の街灯が一週間以上前から何基も点灯していません。夜に散歩に出かける時歩道は真っ暗で草木が生い茂っていて防犯や安全の上で危険な箇所があります。また、歩道橋の付近も整備されていなくともっと綺麗にして活用できたらいいのに。特にこれから時期は落ち葉が大量に歩道橋に積もってしまいますので早めに対策をした方が良いと思います。	ご指摘いただいた街路灯が点灯しない状況については町でも把握しており、管理者である愛知県に対応を依頼しております。
5	10月27日	道路の樹蓋について	7月3日に道路の樹蓋が、自動車が通るたびにガチャンと大きな音を立てるので、と投書をした者です。先日工事らしきものをしていました。早速のご手配ありがとうございました。残念ながら何も変わらなかったですが。少し気になりますのは、検証はされないのでしょうか。お金を使わせて申し訳ありませんでした。5月に少額ですが町に寄附させていただきました。町長さんのご活躍をお祈り申し上げます。ありがとうございました。	ご指摘をいただいた箇所については段差の補修を行う対応をさせていただきましたが、変化がないとのご指摘でした。原因を特定したうえで、対応させていただきます。ご不便をおかけし、誠に申し訳ございませんでした。